



Baja Alemania previsión de PIB

PREVÉN UN CRECIMIENTO DE UNO POR CIENTO

La crisis de deuda en Europa y el decrecimiento económico en el mundo, sobre todo en mercados emergentes, generaron que el gobierno alemán redujera el miércoles su pronóstico de crecimiento para el próximo año.

Si bien, el Ministerio de Economía del país redujo de 1.6% a 1% su expectativa de crecimiento para 2013, trató de tranquilizar a quienes temen que la economía más grande de Europa caiga en una crisis económica. El pronóstico actualizado del miércoles concuerda con otras predicciones recientes.

Pese a reducir sus expectativas para 2013, el Ministerio aumentó ligeramente el pronóstico para este año de 0.7 por ciento que señaló en abril a 0.8 por ciento.

La economía alemana, que el año pasado fue valuada en poco menos de 2.6 billones de euros (3.4 billones de dólares) en comparación con los 12 billones de euros (15.7 billones de dólares) de Estados Unidos, ha experimentado dos años consecutivos de crecimiento sólido. Su economía se expandió 4.2 por ciento en 2010 y tres por ciento el año pasado.

SE DISPARA ÍNDICE DE POBREZA

La Conferencia Alemana sobre la Pobreza informó hoy aquí que en este país hay una espiral de pobreza en la que cada vez más personas están en riesgo de caer.

El problema de la expansión de la pobreza se registra al tiempo que el incremento de empleos y el continuo crecimiento de la economía del país, de 83 millones de habitantes. La Conferencia, que se integra de la fusión de sindicatos y asociaciones para la prevención social, lo sintetizó en los siguientes términos: "los ricos se vuelven más ricos, mientras los pobres se empobrecen más".

El organismo informó que la expansión de la pobreza crea una fuerte demanda de productos baratos y de mano de obra barata, dos factores que a su vez producen más pobreza.

Thomas Beyer, declaró que uno de cada cuatro alemanes trabaja actualmente en el sector de empleos de bajos ingresos y que 7.6 millones, 9.3 por ciento de la población, cobran ayuda social porque con sus ingresos no alcanzan el mínimo que estipula la ley.

La Constitución establece ese tope porque determina que está prohibido que los alemanes se encuentren en la línea de la pobreza o por debajo de ella, de manera que el estado paga ayuda social en diversos rubros. Demandó del Estado el establecimiento de salarios mínimos, ayuda social más elevada y programas contra la escasez de vivienda.

Baja prima de riesgo

La prima de riesgo de España cerró en 383 puntos básicos, volviendo a niveles de principios de abril, por la decisión de Moody's de mantener la calificación de la deuda y no rebajarla a "bono basura", así como por las expectativas de que España solicite ayuda financiera a la UE. Al cierre de la sesión de hoy, el interés del bono español a diez años era del 5.467%, un nivel similar al que tenía en abril (5.44%), mientras que el del alemán estaba en 1.634%. La prima de riesgo española -la diferencia entre el rendimiento de los bonos español y alemán a diez años- arrancaba la jornada en 423 puntos básicos, y mantuvo durante todo el día la tendencia bajista. El Gobierno español estudia pedir una línea de crédito del nuevo fondo de rescate de la UE, pero sin intención de utilizarla y con la esperanza de que sirva para reducir de manera significativa los costos de financiación del Estado.